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佐藤昇

ごあいさつ
平素より区議会の活動についてご理解と
ご支援を賜り誠にありがとうございます。
ウクライナ情勢による原油高・物価高騰
と円安により、区民の生活にも大きな影響
が出ており、経済対策と支援事業が急務と
なっております。
そして中長期的には、明日生まれてくる子
供達の為にも「世代間（どの年齢の方たち
にも）の公平性」と「最小の経費で最大の

結果を」という視点が重要です。
また、「自助」「共助」「公助」の姿勢は、防災
の事だけではなく、様々な福祉や教育にお
いても必要であり、縦割りの行政に捉われ
ない、「区政の再構築」も急務であります。
区政をチェックする議会の機能を果たし、
目黒区だけで解決できない課題は、国や東
京都に働きかけて、すべての目黒区民皆様
の「笑顔と健康」の創出に努めて参ります。

〈 佐藤昇のストーリー 〉

・目黒区生まれ　・碑文谷教会幼稚園　
・鷹番小学校 （鷹の子サッカー）
  （卒業文集・ぼくのゆめ「人類が安全に住める地球にしたい」）

・目黒六中 （全校生徒大会　議長）
・日大高校 （サッカー部全国大会へ）　
・日大法学部卒業
・アパレル企業入社 （家業を継ぐため退社） 
・佐藤酒店 （大正１４年創業・３代目）
・清水商店会 会長　　　
・目黒区商店街連合会 監事
・第６８代 目黒区議会 議長　　
・自民党 区議会４期
・文教子ども・生活福祉・企画総務（各委員長を歴任）

・玉川大学 父母会役員　
・東京経済大学 父母会 元会長　

・ミニバレー協会顧問
・目黒サッカー協会顧問
・法人会・青色申告会
・防災士、救命技能士を取得
　　
【家族】　母・妻・子供３人
 
【妻プロフィール】　
・油面小学校
・目黒四中　
・玉川学園 父母会 元会長
・目黒学園女子高校（多摩大目黒高校）同窓会 元会長
　

子供から高齢者・障害者・すべての区民のために！

❶「世代間の公平性」と今後の公債費への考え。
❷ 妊娠・出産から子育てまでの、切れ目ない支援。
❸ 女性の活躍（ヘルスリテラシー・プロコンセプションケア）
❹ 認知症・一人暮らしの高齢者への、寄り添った支援。
❺ 人権とLGBTQ、SDGsに基づいての政策を。
❻ 自転車等の交通安全強化。防犯カメラ設置強化。
❼ 緊急事態への対応（大地震・感染症・自然災害）
❽ 区有施設・学校施設の更新費（負の財政状況を残さない！）
❾ エビデンス（根拠・証拠・正確性）に基づいた政策立案を。
10 児童相談所等の設置と、国の「こども庁」創設への考え。

11 環境・ゼロカーボンシティへ。
12 教育・オンラインでの学びの保障を。

ウクライナ支援募金

東京マラソン 42km余りを完走
(コロナ感染対策をチェック！)

コロナ対策への
災害対策会議

目黒区議会
第68代 議長

「商店会長・父母会長として
多くのご意見をお聞きして」

国への要望活動（総務省へ）
無料公衆無線LANの整備促進を

国への要望活動（内閣府へ）
少子化対策・保育施設の充実を

「3人の子育ての
経験を生かして政策を」

ボッチャ

〈 令和 5 年度へ、今後の課題点と提案 〉

国と東京都へ意見書を提出

子供から高齢者・障害者まで
みんなで楽しめる

生涯スポーツを
推進しています！

令和4年 12月4日
アルゼンチン大使館カップ
青少年の健全育成へ

国への要望活動（文部科学省へ）
教育施設の助成制度の推進を

園遊会
（23区の議長を代表して）




